

だい3 じょるなう

11月になりました。11月という何となく1年の終わりに近づいているな…と感じます。ここは三寒四温の春が終わり夏です。10月20日、サマータイムが始まり時計の針を1時間進めました。朝晩は涼しいですが、日中は30℃を超えます。陽射しが強くなりました。

先日、タケノコをいただきました。そういえば去年も暑いころにタケノコをいただきました。タケノコご飯にしようか、夏カレーにしようか…楽しんでます。ここでもたくさん季節を感じることができます。

** 低学年お話発表会 10月26日(土) **

第1アリアンサで低学年お話発表会がありました。第3アリアンサからは西田りゅうき君(5歳)・西田みずきさん(10歳)姉弟が参加しました。りゅうき君はいつも日本語学校で練習している“あたま・かた・ひざポン”の歌、みずきさんは作文“うれしい1日”を発表しました。りゅうき君は初めての発表で少し緊張していましたが、普通の手で歌ったり速く歌ったり上手に発表できました。みずきさんはいつも通り落ち着いて発表ができました。今回のお話発表会は詩の朗読、歌、作文、早口言葉、劇などいろいろあり、日本語学習を始めて間もない生徒も楽しんで観賞できました。



今日が初舞台のりゅうき君。

キメキメ！です



あ～たまかたひざポン！

2人の息の合った動き！？笑



最後まで上手に歌えました。



“6月12日は嬉しい1日でした”

“お母さんのケーキが美味しかったです”



劇観賞



凝った演出に身を乗り出して…



参加賞授与



参加生徒記念撮影



発表会が終わりホッ…

**** フィナードス 先没者慰霊法要 11月2日(土) ****

フィナードス、ブラジルのお盆を迎えました。会館では先没者慰霊法要があり、今年もドリグイの梶原住職が先没者慰霊法要に来られました。法要の後の説教は人生を大切に生きるということでした。「この世に人として生まれることは難しいことで、これが当たり前のように当たり前ではありません。先祖から命を受け継ぎこの世に命をいただいたなら責任をもって命を大切に人生を歩まなくてははいけません。今ここに集う人たちはこの世に命をいただいた人…みなどこかに何かの縁があります。人は時に間違いを起こしてしまうことがあるけれど、そんな時も理解しあい手を取り合い生きていかなければなりません。」



**** おめでとう！ 日本語センターテスト合格 ****

9月、日系低学年クラスの生徒が受けた日本語センターテストの結果が届きました。結果は3人とも100%に近い正解率で合格。来年度さらに上級を目指して頑張ってくださいね！

【合格者 ☆西田みずきさん NM4 ☆十川まさおくん NM4 ☆十川まゆみさん NM3】

